
え
ん
ど
久
子
市
議
は
ま

ず
、
財
政
状
況
に
つ
い
て

質
問
し
ま
し
た
。

市
側
は
、
「
１
５
年
度

決
算
と
比
較
し
て
地
方
交

付
税
と
臨
時
財
政
対
策
債

と
も
に
削
減
と
な
り
、
合

計
で
２
３
億
２
６
０
０
万

あ
ま
り
減
っ
て
い
る
」
と

答
弁
。
ダ
ブ
ル
パ
ン
チ
で

減
っ
て
い
ま
す
。

え
ん
ど
市
議
は
「
国
は
、

三
位
一
体
改
革
を
『
地
方

分
権
の
推
進
』
を
看
板
に
、

『
歳
入
・
歳
出
の
地
方
の

自
由
度
を
高
め
真
の
自
立

を
図
る
た
め
』
と
言
っ
て

す
す
め
て
き
た
が
、
日
本

共
産
党
は
、
国
の
責
任
を

後
退
さ
せ
地
方
自
治
体
へ

の
支
出
の
大
幅
削
減
を
め

ざ
す
も
の
だ
と
批
判
し
て

き
た
。
今
そ
の
通
り
に
な
っ

て
い
る
」
と
、
自
民
・
公

明
の
政
治
を
批
判
し
ま
し

た
。

決算委員会でえんど久子市議に答弁
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ま
た
、
１
８
年
度
と
の

比
較
で
「
個
人
市
民
税
は

約
９
億
１
９
０
０
万
の
増

額
で
、
こ
れ
は
税
源
移
譲
、

定
率
減
税
の
廃
止
等
が
主

な
要
因
」
と
答
弁
。

し
か
し
、
地
方
交
付
税

や
臨
時
財
政
対
策
債
、
所

得
譲
与
税
な
ど
が
減
っ
て

い
る
た
め
、
前
年
度
比
較

で
差
引
き
７
億
４
０
０
０

万
あ
ま
り
経
常
一
般
財
源

（
毎
年
経
常
的
に
入
る
収

入
）
は
減
っ
て
い
る
こ
と

が
わ
か
り
ま
し
た
。

昨
年
は
、
定
率
減
税
が

全
廃
さ
れ
市
民
の
負
担
は

９
億
以
上
も
増
え
た
の
に
、

国
か
ら
の
財
源
が
大
幅
に

減
り
市
の
財
政
は
苦
し
く

な
る
ば
か
り
で
す
。

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、

「
財
政
は
厳
し
い
が
、
市

民
生
活
が
大
変
な
中
、
福

祉
や
教
育
予
算
を
切
り
つ

め
る
べ
き
で
な
い
。
職
員

も
病
気
が
増
え
て
お
り
、

健
康
に
働
け
る
よ
う
無
理

の
な
い
配
置
が
必
要
」
と

要
望
し
ま
し
た
。

平
成
１
９
年
度
決
算
を
審
議
す
る
決
算
委
員
会
が
、

１
０
月
２
９
日
３
０
日
に
開
か
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産

党
議
員
団
か
ら
、
猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
が
、
決

算
委
員
と
し
て
質
疑
し
ま
し
た
。

ダ
ブ
ル
パ
ン
チ
で
削
減

市
民
負
担
は

１
年
で
９
億
円
も
増
え
た
の
に

４年間で

えんど久子ＨＰ

http://www.happyendo.net/

別
府
市
の
平
成
１
９
年

度
の
歳
入
決
算
額
は
、
一

般
会
計
約
４
２
２
億
８
４

０
０
万
、
特
別
会
計
約
６

４
６
億
９
２
０
０
万
、
計

約
１
０
６
９
億
７
６
０
０

万
。

歳
出
は
、
一
般
会
計
約

４
１
７
億
９
７
０
０
万
、

特
別
会
計
約
６
４
９
億
１

２
０
０
万
、
計
１
０
６
７

億
９
０
万
。
差
引
き
約
２

億
６
７
４
０
万
の
黒
字
と

な
っ
て
い
ま
す
。



決
算
委
員
会
で
、
え
ん
ど
久
子
市
議
は

入
札
制
度
改
革
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

別
府
市
は
、
県
下
で
ト
ッ
プ
を
き
っ
て
昨

年
度
電
子
入
札
制
度
を
本
格
運
用
。
市
内
業

者
の
発
注
割
合
を
質
問
し
た
と
こ
ろ
、
発
注

件
数
で
は
物
品
で
８
６
．
８
％
、
工
事
で
は

９
０
．
９
％
が
市
内
業
者
と
答
弁
が
あ
り
ま

し
た
。

ま
た
、
昨
年
８
月
、
一
般
競
争
入
札
を
試

行
導
入
し
ま
し
た
。
落
札
率
を
質
問
し
た
と

こ
ろ
、
平
均
落
札
率
は
８
７
．
６
％
、
一
昨

年
と
比
べ
６
．
３
８
％
落
札
率
が
下
が
っ
た

こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
「
か
り
に
総
予
定

価
格
を
３
０
億
と
し
た
場
合
、
単
純
計
算
で

３
億
６
０
０
０
万
、
財
源
に
余
裕
が
で
き
た

こ
と
に
な
る
。
以
前
か
ら
談
合
防
止
の
た
め

一
般
競
争
入
札
の
導
入
を
要
望
し
て
き
た
経

過
が
あ
る
が
、
今
後
も
地
元
業
者
に
配
慮
し

な
が
ら
入
札
制
度
改
革
に
さ
ら
に
取
り
組
ん

で
も
ら
い
た
い
」
と
要
望
し
ま
し
た
。

市
内
業
者
を
優
先
に

以
前
か
ら

一
般
競
争
入
札
を
要
望
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